

Kegeln: Gerolsheim vor unlösbarer Aufgabe

GEROLSHHEIM. Die Bundesliga-Kegler des TuS Gerolsheim müssen weiter zittern. Im Kampf um den Relegationsplatz blieb es für den TuS trotz des Heimsiegs über Wolfsburg beim Zwei-Punkte-Rückstand, da Plankstadt gegen die SG Ettlingen gewinnen konnte. Dass die Gerolsheimer nun heute Abend ab 19 Uhr im Spiel beim Tabellenführer VKC Eppelheim nachlegen können, gilt als unmöglich. Der Gastgeber ist amtierender Deutscher Meister und geht als haushoher Favorit ins Spiel. Sportwart Jürgen Staab zur Situation des Aufsteigers: „Es ist noch alles möglich. Zum Knackpunkt dürfte das Heimspiel in zwei Wochen gegen Olympia Mörfelden werden. Wenn wir dieses gewinnen, müsste es reichen.“ Er geht davon aus, dass Plankstadt in Sandhausen verliert und sich am Wochenende am Zwei-Punkte-Rückstand nichts ändert. (edk)